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В сборнике представлены результаты исследований сотрудников РНПЦ эпидемиологии и 

микробиологии, специалистов в области инфекционной патологии ряда ведущих научно-практических 
учреждений Республики Беларусь, стран СНГ и дальнего зарубежья. В публикациях отражены актуальные 
вопросы эпидемиологического надзора и молекулярной эпидемиологии, молекулярно-генетичеких и клеточных 
механизмов патогенеза, современных проблем иммунопрофилактики, диагностики и лечения инфекционных 
заболеваний. 

Сборник предназначен для научных сотрудников и работников практических учреждений системы 
здравоохранения. 

 
 

The collection contains the research results obtained by specialists of the Republican Research & Practical Center for 
Epidemiology & Microbiology, by experts in the field of infectious pathology from leading research medical 
institutions of the Republic of Belarus, the CIS and abroad. Topical issues of epidemiological surveillance and 
molecular epidemiology, molecular genetic and cellular mechanisms of pathogenesis, contemporary issues for 
immunization, diagnosis and treatment of infectious diseases are reflected in the papers.  

The book is intended for researchers and specialists in public health. 
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